



信濃グランセローズ公式戦

BCリーグ公式戦、信濃グランセローズ対富山サンダーバーズの試合が9月7日、市営野球場において行われました。当日は、信濃の先発杉山慎投手が自己記録の球速146キロをマークするなど6回を無失点に抑えると、リリーフ陣も好投し富山の攻撃を無失点に抑えました。攻撃では、6回裏に2点を先行すると、7回裏には打者一巡の猛攻で5点を奪うなど、8-0で今期中野市開催最終戦を勝利で飾りました。なお、BCリーグ後期の上信越地区は新潟が優勝し、信濃は2位で全日程を終えました。



高齢者祝賀事業（祝品贈呈）

9月18日、高齢者祝賀事業を市内各所で行いました。当日は、池田市長をはじめ、職員が対象となられた皆様のご家庭を訪問し、祝状などをお渡しして長寿を祝いました。このうち池田市長が訪問した松川の森本昭さん、みはるさんご夫婦はお2人ともに本年度88歳を迎え、長生きの秘訣は散歩や家庭菜園で体を動かすことと話されていました。なお、本年度市内で88歳を迎える方は294人、99歳以上の方は50人いらっしゃいます。



救急車にAED使用啓発標語を表示

9月9日、「救急の日」に合わせて、岳南広域消防本部では、応急手当普及啓発を目的として、6台の救急車のリアガラスに啓発標語の表示を実施しました。AEDは心肺停止状態の方の心臓に電気ショックを与え、不整脈を取り除く機器で、市内でも多くの施設に設置されています。AEDは、いち早く使用することが重要です。電源が入ると音声で指示が流れますので、具合の悪くなった方がいたら、ためらわず使用してください。



中野市総合防災訓練

9月1日、高丘小学校グラウンドを主会場に中野市総合防災訓練を実施しました。

当日は、午前7時30分に市内西部を中心とした震度6強の大規模直下型地震が発生し、高丘地区の家屋の倒壊や火災などの被害が発生したことを想定し訓練を行いました。

訓練に参加した約500人の皆さんは、いつ起こるか分からない災害に備え、真剣な面持ちで避難訓練や医療救護訓練、消火訓練など現地応急活動訓練を行っていました。



オータムコンサート

9月6日、中山晋平記念館において『カチューシャの唄』発表100周年記念「オータムコンサート」を開催しました。

当日は、信濃町出身のバイオリニスト細川奈津子さんと、長野市出身のピアニスト神林杏子さんによるヨーロッパの曲や中山晋平作品の演奏が行われました。バイオリンとピアノの美しい音色が満員の会場に響き渡り、来場された皆さんは自然と体を揺らしながら聞き入っていました。



高社山一周駅伝大会

9月15日、中高駅伝協会主催の第51回高社山一周駅伝大会が市民体育館を発着点に開催されました。当日は、絶好のコンディションの中、中高地区（中野市・山ノ内町・木島平村・野沢温泉村）の各体育協会4チームとオープン参加7チームの計11チームが出場し、高社山の周囲64.7キロ、全8区間をランナーが力強く駆け抜けました。競技の結果、中野市体育協会チームは中高地区の部で第3位と健闘しました。